

## Avanza BMV 0.16% (Reforma 07/10/10)

Avanza BMV 0.16% (Reforma 07/10/10) En Nueva York, el índice Nasdaq gana 0.35 por ciento, el S&P, 0.22 por ciento, y el Dow Jones sube 0.18 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (7 octubre 2010).- Los mercados accionarios globales iniciaron el día con alzas, apoyados en información positiva sobre el subsidio al desempleo en Estados Unidos y la decisión de algunos bancos centrales de dejar inalteradas sus tasas de interés. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores mantiene su tendencia ascendente, con un incremento de 0.16 por ciento, a 34 mil 424.12 puntos, tras jornadas en las que ha impuesto máximos históricos en puntos. Al seguir el comportamiento errático de las bolsas de Estados Unidos es probable que la BMV se esté moviendo durante la sesión entre los terrenos positivo y negativo. En Nueva York, el índice Nasdaq gana 0.35 por ciento, al llegar a 2 mil 389.02 puntos; el Standard & Poor's, en tanto, registra un aumento de 0.22 por ciento, a mil 162.50 unidades. Con menos fuerza pero en zona de beneficios, el Dow Jones se coloca en 10 mil 987.78 enteros, un incremento en su rendimiento de 0.18 por ciento. En tanto, en Europa, los mercados han recibido una inyección de nuevos ánimos, luego que el Banco Central Europeo mantuviera sin cambio su tasa de interés en 1 por ciento, ruta que también siguió el Banco Central de Inglaterra, al dejar igual su tasa, en 0.50 por ciento. El posicionamiento de las autoridades monetarias de Europa e Inglaterra, así como la reducción en las peticiones por desempleo en Estados Unidos están impulsando a los mercados. La bolsa de España subía 0.97 por ciento; la de Italia, 0.94 por ciento; la de Francia, 0.70 por ciento; en Hungría, 0.69 por ciento, y la de Alemania 0.63 por ciento. Algunos mercados de la región de Asia cerraron con números mixtos, ya que el Hang Seng de Hong Kong apenas subió 0.02 por ciento, a 22 mil 884.32 unidades, mientras que el Nikkei de Japón cayó 0.07 por ciento, a 9 mil 684.81 enteros. Las bolsas de América Latina, al igual que en Estados Unidos, evolucionan sin definir una tendencia: Brasil cae 0.03 por ciento, al tiempo que Chile y Perú obtienen beneficios marginales de 0.19 y 0.01 por ciento, respectivamente. Un reporte de Actinver Casa de Bolsa indica que los mercados son apoyados también por el dato de producción industrial alemana de agosto, la cual subió más de lo esperado, con 1.7 por ciento en términos mensuales, contra 0.5 por ciento que esperaban los especialistas. Además, destaca la medida del Banco Central de Inglaterra, al igual que el monto de compras de bonos gubernamentales por 319 mil millones de dólares, donde se esperaba un aumento, siguiendo los esfuerzos recientes de Japón.